
Peekskill Distrito de Mejoramiento de Negocios 

Reunión Acta de la Junta Directiva 

Martes 2 de Junio, 2020 @ 6 pm 

Vía Zoom 

 

Miembros de la Junta Presentes: Brian Fassett, Ann Scaglione, LaFern Joseph, Cynthia Del Rosario, Ivy 

Fairchild, Larry D'Amico, Vanessa Agudelo, David Kaminsky, Brendon Fitzgerald y Director Ejecutivo Bill 

Powers. Invitados: Chereese Jervis-Hill y Barbara Gipps de Events to Remember/Equipo de Administración del  

Mercado de Agricultores. Miembros de la Junta Ausentes: Matt Rudikoff, Monique Michaels. Miembros del 

BID Presentes: Mary Foster, Scarlett Antonia, Eileen Sullivan. 

Convocar Reunión al Orden: el Presidente Fassett convocó la reunión al orden a las 6:02 p.m.  

Comentarios de Miembros Públicos del BID - Pres. Fassett preguntó si algún miembro del BID quería hablar 

sobre los artículos de agenda, no había ninguno. 

Mercado de Agricultores de Peekskill - Pres. Fassett presentó a Chereese Jervis-Hill y a su miembro del equipo 

Barbara Gipps de Eventos para Recordar. La Sra. Jervis-Hill dio una breve actualización sobre el mercado de 

agricultores de Peekskill. El mercado actualmente tiene 12 vendedores, algunos con espacios de stands dobles 

o múltiples, por un total de 21 espacios de proveedores, que harán que el mercado se vea agradable y lleno. 

Ella señaló que ella ha construido un distanciamiento social para que cada vendedor tenga un espacio 

adicional de diez pies entre ellos y el siguiente vendedor. Ella señaló que Pres. Fassett creó un gran mapa del 

mercado y le pidió que lo compartiera con los miembros. Queso, productos frescos y frutas, pan artesanal, 

hummus, aceitunas, encurtidos, varios alimentos griegos (preparados), mariscos, golosinas orgánicas para 

perros, jabones hechos a mano (lo cual es aceptable en el estado de Nueva York bajo las guias esenciales de 

mercados); sigo buscando un vendedor de café y un vendedor de carne orgánica. Ella habló sobre la página de 

Facebook de Peekskill Farmers Market y agregó páginas de eventos para Peekskill Farmers Market cuando 

comenzó ETR, la página de mercado de Peekskill tenía 73 me gusta y, a partir de esta fecha, depende de 177. 

Organizaremos un corte de cinta a las 10:30 a.m. para este sábado en el mercado. Mencionamos el corte de 

cinta en Facebook, pero no estamos haciendo mucha publicidad porque no queremos una afluencia de 

personas a la vez, queremos mantener la asistencia estable y manejable y poder practicar distanciamiento 

social. Señaló que reservamos la primera hora para las personas mayores y las personas con problemas 

inmunes comprometidos, donde las personas mayores y aquellos con problemas de salud puedan sentirse 

cómodos. Ella notó que ella, su personal, Pres. Fassett y Dir. Ejecutivo Powers se reunirán con el 

Departamento de Policía de Peekskill con logística esta semana. Ella señaló que estamos preparados con el 

baño para proveedores y la estación de lavado de manos que se requiere bajo las regulaciones del 

departamento de salud. Ella notó que en la sección central de Bank Street habrá una sección de compras y hay 

dos entradas, una desde Bank Street, otra desde Main; Las aceras son para atravesar el tráfico y salir del 

mercado. Habrá una estación de desinfectante para manos en cada una de las entradas. Las máscaras 

gratuitas se distribuirán a cualquier persona sin máscara, ya que estamos requiriendo que los asistentes al 

mercado deben usar máscaras. Ella estará monitoreando el número de asistentes al mercado; queremos que 

la gente entre, compre y se vaya. Dijo que había recibido tres llamadas telefónicas desde el comunicado de 



prensa que caba de salir ayer. Ella dijo que cree que la comunidad de Peekskill está emocionada de tener el 

mercado abierto de nuevo. La Sra. Gipps dijo que todavía está esperando saber de un vendedor de café y un 

vendedor de dulce. Ella dijo que el mercado se ve "sólido" para este fin de semana. Pres. Fassett declaró que 

el BID había podido retener a nuestros vendedores básicos de años anteriores. Dir. Ejecutivo Powers señaló 

que el BID está planeando cortar el listón a las 10:30 am del Sábado; el Alcalde y el Consejo y otros 

funcionarios electos han sido invitados y planeamos hacer un corte de cinta socialmente distanciado con la  

cinta que se estira de Main a Park Streets; bromeó diciendo que sería el corte de cinta más largo en la historia 

de la Ciudad; además, señaló que este es el trigésimo mercado anual de agricultores de Peekskill. 

El miembro de la junta directiva Cynthia Del Rosario sugirió que la Sra. Jervis-Hill contacte a Hemlock Hills 

Farm, ellos son locales y proporcionan carnes orgánicas y otra llamada  a Glenwood Farms. Ms. Gipps declaró 

que ella estaba en el sitio web de Hemlock Hills hoy, comprobando si participan en los mercados de 

agricultores. Miembro de la junta Del Rosario dijo que Hemlock Hills tiene una tienda en Cold Spring y se llama 

Marbled. Ella no sabe sus puntos de precio o si participan en los mercados de agricultores. El miembro de la 

junta, Fairchild, preguntó sobre el proveedor que anteriormente había ofrecido carnes orgánicas y carnes 

secas. Dir. Ejecutivo Powers notó que uno de ellos ya se ha reservado en otro mercado porque el proceso 

había tomado demasiado tiempo para restablecer nuestro mercado. Ms. Gipps estuvo de acuerdo. La Sra. 

Jervis-Hill agradeció al miembro de la junta Fairchild por su útil discusión sobre los beneficios de SNAP. El 

miembro de la junta Kaminsky preguntó cuál es el proceso para asegurarse que las personas que entran al 

mercado lleven una máscara. La Sra. Jervis-Hill declaró que las mesas en cada entrada serán atendidos por su 

equipo. Su personal ofrecerá máscaras a cualquiera que ingrese al mercado. Pres. Fassett señaló que para 

disminuir la fricción de no tener una máscara, el BID compró 1,000 máscaras desechables para dar a 

cualquiera que no tenga una. El miembro de la junta Fairchild preguntó si estamos preguntando a los 

proveedores de poner desinfectantes en sus mesas. La Sra. Jervis-Hill dijo que sí, entre otros requisitos. Pres. 

Fassett señaló que las pautas detalladas del proveedor se publican en el sitio web del BID en la página del 

Mercado de Granjeros y veremos qué funciona y qué no funciona esta semana y haremos ajustes como sea 

necesario. El miembro del consejo Agudelo preguntó si habíamos considerado cambiar el mercado y evitando 

que todos se reúnan en el medio y, en cambio, que tengan a los asistentes del mercado afuera. Ms. Jervis-Hill 

declaró que los vendedores se establecerán de manera similar al año pasado con el área central para los 

asistentes al mercado, que luego saldrán por las aceras. Cada vendedor tendrá al menos 10 pies y algunos 

hasta 20 pies para sus compradores. (Pres. Fassett compartió su pantalla del mapa del mercado). Miembro de 

la junta Agudelo sugirió que si vemos un grupo de personas reuniéndose tal vez podríamos poner a los 

vendedores en el medio y que los clientes vengan del exterior. Ella dijo que había visto esto en otro mercado 

que se celebró en espacios verdes y admitió que puede ser más difícil de hacer en nuestro entorno. Pres. 

Fassett señaló que habíamos examinado esa configuración pero que los vendedores deben estacionar sus 

vehículos detrás de las carpas. Pres. Fassett señaló que volveremos a ver la configuración y agregó que al 

mover los vehículos del vendedor fuera del sitio, podríamos tener más espacio. Miembro de la junta Agudelo 

preguntó si hubiera alguna forma de evitar que la gente entrara al mercado si está demasiado lleno? La 

respuesta fue "sí" y la Sra. Jervis-Hill señaló que el personal se ubicará en cada entrada a controlar multitudes. 

La Sra. Gipps estuvo de acuerdo, y señaló que con el espacio de tres metros si hay una multitud en un puesto, 

pueden alinearse a un lado del puesto y aún mantener el distanciamiento social. El miembro Sullivan preguntó 

sobre las medidas de control de multitudes en cada puesto. La Sra. Jervis-Hill respondió que se colocarán 

marcas X en cada puesto de vendedores para que la gente se pare hasta que sea su turno. Pres. Fassett señaló 



que estaremos haciendo un recorrido con la policía y que se han ofrecido a estar cerca y disponible durante el 

mercado si hubiera algún problema. Además señaló que él y Dir. Ejecutivo Powers estarán allí todo el día del 

Sábado para asegurarse de que todo funcione sin problemas. Pres. Fassett invitó a todos los miembros de la 

junta para asistir también. El miembro de la junta Del Rosario dijo que estaría allí para ayudar si se necesita y 

preguntó si había algún plan de contingencia si hay protestas el Sábado para que los vendedores puedan 

empacar y salir de forma segura. Pres. Fassett señaló que lo abordaremos con la policía durante el paseo. 

Peekskill Farmers Market / Programa SNAP - El miembro de la junta Fairchild informó que ella había hecho la 

investigación sobre SNAP que la junta había solicitado. Ella dijo que la junta necesitaría decidir si el BID tendría 

el mercado certificado como SNAP, lo que nos requeriría como gerentes del mercado de gestionar toda la 

contabilidad entre clientes y proveedores; o tener vendedores individuales elegibles que se conviertan en 

vendedores SNAP y hacer su propia contabilidad; o podemos tener un modelo híbrido con ambos. Tendríamos 

que determinar si el BID quiere asumir la responsabilidad si hay un problema. Alguien tendría que manejar 

todas las transacciones. Pres. Fassett declaró que le gustaría hacer que los proveedores se conviertan en 

proveedores de SNAP con licencia y tengan la responsabilidad de la contabilidad, declarando que no tenemos 

el personal adecuado para manejar todo esto y que quiere asegurarse que no fallemos en proporcionar 

beneficios de SNAP. Pres. Fassett le preguntó al Tesorero/ Controlador de la Ciudad Scaglione sobre sus 

pensamientos sobre el BID que maneja la contabilidad del programa SNAP. La ciudad, anunció ella, 

comenzaría a aceptar SNAP para su programa de nutrición para adultos mayores y que al hacerlo, la ciudad 

tenía que firmar con un procesador de tarjeta de crédito. El tesorero Scaglione preguntó por qué no 

buscaríamos proveedores que tengan la certificación ya. El miembro de la junta, Fairchild, declaró que tener 

proveedores certificados sería lo mejor, pero si queremos comenzar de inmediato, deberíamos ser el líder y 

convertirnos en el agente certificado de SNAP, o deberíamos ayudar a nuestros proveedores existentes a 

través del proceso para que puedan ser certificados individualmente. El Tesorero Scaglione declaró que la 

Ciudad tenía muchos obstáculos para establecer el programa de SNAP y ella espera que el BID tenga los 

mismos obstáculos. Peekskill está haciendo esto como programa piloto en el condado de Westchester. El 

miembro de la junta Fairchild declaró que hay alrededor de 8500 mercados en los EE. UU., que solo 3500 

tienen licencia para aceptar SNAP, y que solo la mitad de ellos están utilizando sus licencias para aceptar 

SNAP. El BID debe decidir si queremos aceptar el riesgo y la responsabilidad y si tenemos el tiempo del 

personal para comprometernos con esto. Dir. Ejecutivo Powers declaró que solo un proveedor es certificado 

para aceptar SNAP en nuestro mercado. Además señaló que la razón por la que no buscamos en el pasado, la 

certificación como mercado se debía a los requisitos de personal y contabilidad. Él además afirmó que antes 

de hacer cualquier cosa, deberíamos encuestar a los proveedores para ver quién más ya están certificados, y si 

incluso quieren participar. El miembro de la junta Fairchild señaló que la certificación no es difícil, pero la 

gestión de los beneficios es incomoda. Ella declaró además que deberíamos tener proveedores que ya estén 

certificados o ayudar a aquellos que quieran presentar una solicitud; que hay financiación disponible para que 

los proveedores obtengan los dispositivos EBT necesarios para procesar los pagos; que podríamos obtener 

fondos para ayuda a promover el programa SNAP. La Sra. Jervis-Hill dijo que cree que deberíamos promover al 

agricultor que acepta SNAP. El miembro de la junta Agudelo quiere tener una medida de cuántos proveedores 

queremos que acepten SNAP e incentivarlos a registrarse. Pres. Fassett pidió asegurarse de que Rolling Ridge 

ponga señales de que acepta los beneficios de SNAP. La Sra. Jervis-Hill y la Sra. Gipps fueron excusadas. 



Solicitud de Aprobación del Acta de la Reunión del 5 de Mayo de 2020 - Pres. Fassett no pudo escuchar al 

Sec. Joseph en este punto, pasó al siguiente tema de la agenda. 

Cestas Colgantes de Flores - Pres. Fassett informó que el programa de cestas colgantes ha comenzado, que el 

BID había comprado 100 cestas de flores colgantes y 50 sostenes dobles. El DPW ensambló las cestas y 

plantaron las flores que compró la Ciudad y comenzaron a colgarlas. Quiso agradecer el DPW de la Ciudad por 

todo el trabajo que han hecho para comenzar las cestas colgantes. Necesitamos unas pocas semanas para que 

los plantadores comiencen a florecer; la Ciudad los está regando a expensas de la Ciudad. Pres. Fassett señaló 

que lo siguiente es comenzar a quitar los grandes barriles de flores molidas; algunos dijo que podría 

potencialmente ser trasladada a Esther Street como parte de la propuesta de Peekskill Walks como barricadas, 

que el grupo planea presentarlo al Concejo Municipal para su revisión pronto. Pres. Fassett dijo que haría un 

mapa para el DPW de la Ciudad para ver cuales  barriles se pueden quitar para iniciar ese proceso; le preguntó 

a la junta si conocen a cualquiera que quiera conservar, adoptar, plantar y amar sus barriles para hacerle 

saber. Existen unos 50 barriles en la calle, después de haber donado y retirado unos 50 el año pasado. El 

miembro D'Amico declaró que quiere mantener su barril. 

Festival de la Cosecha / Evento planeado para 2020 - El miembro de la junta Del Rosario dijo que ella y Vice 

Pres. Fitzgerald se reunieron y cree que debemos estar preparados para los eventos a medida que avanzamos 

de la Fase 1 a la Fase 3 con rapidez. Ella declaró que ella y Vice Pres. A Fitzgerald les gustaría organizar un 

evento para el final de Agosto y Octubre. Junio y Julio no se consideran para eventos debido a las restricciones 

del COVID 19. Ella quiere saber si la junta se siente cómoda organizando estos eventos, lo cual no sería tan 

grande como lo hemos hecho en el pasado. Tendríamos que planificar el espacio de las cabinas, etc. Vice Pres. 

Fitzgerald declaró que quiere traer gente de regreso al Centro de la Ciudad; él no quiere hacer un evento a 

gran escala; algo discreto, con el escenario y el showmobile y tal vez solo una banda o DJ y espera que las 

cosas estén más relajadas para entonces. Preguntó si la junta quiere hacer esto, sí o no. 

¿Qué nos sentimos cómodos haciendo? ¿O simplemente posponemos hasta el Festival de Octubre? Dir. 

Ejecutivo Powers declaro que los otros BID de todo el estado no realizan eventos al aire libre a gran escala 

durante el verano. Él declaró que había preocupación de que el Gobernador no levantara eventos al aire libre 

a gran escala antes del otoño. También advirtió que muchos otros grupos que tuvieron eventos de 

Primavera/Verano empujaron todos para el Otoño, de modo que si realizáramos un evento, estaríamos 

compitiendo con otras comunidades. El además agregó que pensó que un evento de Agosto podría ser 

prematuro. El miembro de la junta, Fairchild, estuvo de acuerdo y señaló que su firma participa en muchos 

eventos, todos los eventos con los que está asociada han sido cancelado hasta el año que viene. El miembro 

de la junta Del Rosario dijo que necesitamos ayudar a las empresas en dificultades de alguna manera, incluso 

si no es con eventos. Pres. Fassett sugirió que hagamos lo que hagamos, tal vez debería ser hiperlocal y solo 

permitir que las empresas de Peekskill tengan cabinas, servicio de comidas, etc. Miembro de la junta Agudelo 

le gustó esa idea y advirtió que podríamos estar viendo olas de esta pandemia si estamos planeando cualquier 

evento en el otoño. Agregó que necesitaría más detalles sobre cualquier evento que quisiéramos y 

hubiéramos integrado las precauciones de seguridad COVID 19. Miembro de la junta Del Rosario declaró que 

el Mercado de Agricultores nos dará una buena idea de cómo se comportará la gente; que nosotros podemos 

armar planes para revisar y decidir más adelante si queremos avanzar. Ella dijo que el objetivo es traer más 

gente al Centro y traer más dinero a la Ciudad. Miembro de la junta Fairchild pregunto, si no hay eventos, 

¿qué podemos hacer? ¿Mercadeo? El miembro de la junta Del Rosario respondió que nosotros también 



tenemos que ayudar a otras empresas que no son restaurantes. Pres. Fassett señaló que el BID está en 

discusiones con la Ciudad para cerrar algunas calles o espacios de estacionamiento y sugirió que esperemos a 

ver qué pasa con eso antes de tomar cualquier decisión. Miembro de la junta Del Rosario todavía le gustaria 

comenzar a planificar algunos eventos y modificarlos a medida que avanzamos. Pres. Fassett resumió la 

agenda y dijo que deberíamos evitar la palabra "evento", ver qué están haciendo otras comunidades y 

planificar algo más tarde en el Otoño. Dir. Ejecutivo Powers señaló que otras comunidades están haciendo 

arte auto guiado y recorridos históricos para que no tenga que preocuparse por las multitudes que se reúnen 

en un solo lugar, pero eso todavía trae personas en el centro por una razón. Agregó que uno de los BID está 

comenzando un una milla y cinco millas para que la gente venga al centro de la ciudad: caminar/hacer 

ejercicio en el centro, en lugar de a la orilla del río. 

Informe del Director Ejecutivo - Dir. Ejecutivo Powers le recordó a la junta que el participa semanalmente en 

llamadas con los BID y DMA de todo el estado de Nueva York. Dijo que el norte del estado había reabierto y la 

frase utilizada era que era "caos organizado". Señaló que muchas empresas del norte del estado solo 

reabrieron independientemente de las pautas y las fases y aconsejó que debiéramos vigilar esto aquí. Además 

señaló que el Ejecutivo del Condado de Westchester nombró un grupo de trabajadores para ayudar que las 

empresas pasen a la Fase 2 con Louie Lanza en el grupo de trabajo. Dir. Ejecutivo Powers también notó que él 

y Brian enviaron una carta de apoyo a Connor Green y Peekskill Walks dando apoyo general para el proyecto 

de la calle Esther; El Sr. Green también solicitó una carta de apoyo para una subvención de AARP, que 

nosotros también suministramos. 

Preparándose para la Reapertura del Centro - Dir. Ejecutivo Bill Powers informó a la junta que él, miembro 

Del Rosario, Pres. Fassett y otros dueños de negocios se han reunido con el consejo de Corporación de la 

Ciudad semanalmente sobre la reapertura del centro de la ciudad. Él dijo que él había hablado con el consejo 

de la corporación y ella le aconsejó que para ampliar la huella de los restaurantes requeriría ambas acciones 

por la ciudad y por el SLA. Dijo que el abogado de la corporación declaró que mientras la ciudad obtiene una 

solicitud de permiso, que el seguro de responsabilidad civil está vigente y que incluye una discusión sobre 

limpieza, que la ciudad puede avanzar con algún tipo de arreglo. El SLA puede tener algo que decir en esto, y 

los BID estatales todavía están tratando de obtener algunas de las exenciones estatales de las que hablamos, 

incluyendo previamente cómo los restaurantes pueden servir alcohol junto a sus propiedades o posiblemente 

lejos de sus propiedades. Esto tendría que ser una exención estatal porque no hay forma de que el SLA pueda 

manejar cada exención individualmente a tiempo. El miembro de la junta Del Rosario dijo que el plan sería 

para que los clientes saquen alimentos y bebidas alcohólicas y vayan a comer fuera de las instalaciones y 

beber, en un lugar como el K Lot. Su enfoque principal es atraer a más personas a todas las empresas, no solo 

restaurantes. Ella está enfocada en las pautas y en lo que las empresas deben llenar, incluyendo el formulario 

del estado de Nueva York que muestra que una empresa está preparada para COVID. Ella también se centra 

en que pueden ser necesarios otros cierres, es decir, estacionamientos, espacios de estacionamiento para ser 

utilizados por las empresas al aire libre comedor y menudeo. El administrador de la ciudad quiere saber cómo 

puede ayudar la Ciudad. Pres. Fassett señaló que el BID está trabajando con un equipo de mercadeo para 

crear una campaña; se negó a compartir la campaña en este momento; paquete básico de señalización para 

que tengamos el mismo mensaje para usar máscaras y distanciamiento social. También estamos buscando 

señalización adicional. El miembro de la junta Del Rosario declaró que John Sharp tenía algunas ideas 

adicionales. Tenía dueños de restaurantes reunidos hace unas semanas y los restaurantes tenían algunos 



problemas específicos que querían que la ciudad abordara. Ella tiene la esperanza de que podemos volver a 

abrir la ciudad para negocios. Pres. Fassett también informó a la junta que había hablado con el administrador 

de la ciudad sobre algunas cosas que estaban en el código de la ciudad que pueden ser problemáticas como 

no permitir pilas de sillas o no permitir calentadores al aire libre; esas cosas pueden necesitar ser revisadas. 

Pres. Fassett señaló que no solo el centro está representado en el comité, hay representantes del lado Oeste 

de Peekskill. 

Actualización DRI - Pres. Fassett declaró que no hay actualización con respecto al momento de la concesión 

del proceso del DRI. En espera de que el estado regrese y termine el proceso local. Pres. Fassett solicitó 

información con respecto a la iniciativa del Pabellón Peekskill, encabezada por el ex gerente del mercado de 

agricultores, señalando que ya no hay nadie al frente del proyecto. En ausencia de un patrocinador claro para 

el proyecto, parece que los consultores sugerirán al comité de planificación que se retire de consideración. 

Pres. Fassett declaró que no creía que tuviéramos el personal para llevar esto, ni tampoco tenemos la 

financiación, ni tenemos el tiempo. Pidió comentarios de la junta. El miembro de la junta Del Rosario preguntó 

si el Pabellón estaba entre los principales contendientes y Pres. Fassett dijo que no, y de hecho, estaba en el 

corte, pero abogó por el comité DRI para que al menos lo dejara ir hasta el proceso de encuesta. El proyecto 

se había cortado esencialmente, pero se volvió a poner por consideración de la solicitud del Pres. Fassett. El 

miembro de la junta D'Amico declaró que siempre había un poco de grandiosidad con ese proyecto que estaba 

más allá de lo que estamos listos para enfrentar. Él dijo que él estaba feliz de ver desaparecer el proyecto. 

Pres. Fassett declaró que era fácilmente un proyecto de un millón de dólares y que no había fondos aparentes 

para cubrir parte del costo. La junta estuvo de acuerdo con Pres. Fassett de que se eliminara el proyecto del 

pabellón y lo informará a la planificación local el comité  agradeció a la junta por su apoyo. 

Solicitud de Aprobación del Acta de la Reunión del 5 de Mayo de 2020 - Pres. Fassett, aún no puede escuchar 

la Sec. Joseph, hizo una moción para aceptar las minutas de la reunión del 5 de Mayo de 2020; secundado por 

la Tesorera Ann Scaglione. Todos a favor, el miembro de la junta Agudelo se abstuvo y expresó su 

preocupación por la legitimidad de la reunión porque no estaba abierto a los miembros de BID de acuerdo con 

la ley de reunión abierta. Pres. Fassett indicó que no hay claridad sobre si los BID deben mantenerse para abrir 

reuniones de leyes. El Comité de Reuniones Abiertas emitió una opinión, no es una opinión legal; es una 

opinión. NYCOM ha indicado, y es su opinión, nuevamente no una opinión legal, que los BID están excluidos 

de la Ley de las Reuniones Abiertas. Dir. Ejecutivo Powers declaró que creía que el BID siempre había tratado 

de adherirnos estrechamente a los estándares de reuniones abiertas, y que hemos sido abiertos y 

transparentes. Él recalcó que era una opinión, no una opinión legal, lo que indica que no hay jurisprudencia 

sobre el tema. El miembro de la junta Agudelo declaró que le resultaba difícil creer que no hubiera 

orientación. Pres. Fassett alentó al miembro de la junta Agudelo a comunicarse con sus contactos y brindar 

esa orientación al BID. Pres. Fassett indicó que hemos agotado nuestros contactos y, de hecho, le hemos 

pedido la miembro de la junta Kaminsky para investigar más para asegurarse de que estamos haciendo lo que 

tenemos que hacer. El miembro de la junta Kaminsky declaró que había proporcionado información detallada, 

pero que estaba sincronizada con lo que Dir. Ejecutivo Powers estaba diciendo. Dijo que no tenía la 

información a su alcance, pero que él proporcionaría una declaración para la próxima reunión. Dir. Ejecutivo 

Powers reiteró que no había caso de ley sobre las reuniones de BID y que hay dos opiniones, y que ninguna es 

legalmente vinculante. Pres. Fassett señaló que cuando buscamos orientación sobre la primera reunión de 

zoom, nos aconsejaron que nosotros, como junta, necesitábamos decidir la política sobre cómo proceder y eso 



es lo que hicimos con la junta en esa primera reunión. El miembro de la junta, Fairchild, dijo que había 

información de la Asamblea Estatal que declaró que, dado que los BID no eran organismos públicos, no 

estamos sujetos a los requisitos de estado de ley de reunión abierta. Ella verá si puede encontrarlo. Dir. 

Ejecutivo Powers señaló que la preocupación clave es que los BID no aprueben la legislación. El miembro de la 

junta, Agudelo, dijo que haría más excavaciones y mirara el tema más de cerca; ella notó que había visto el 

consejo de la agencia estatal. Pres. Fassett declaró que las actas de la reunión fueron aprobadas y serán 

publicadas. 

Comentario Público del BID 

Mercado de pulgas - Scarlett Antonia preguntó sobre el mercado de pulgas. Pres. Fassett declaró que el 

mercado de pulgas no está en la lista de eventos aprobados y actualmente no está permitido. El miembro de 

la junta Agudelo preguntó si el BID gestiona el mercado de pulgas y Pres. Fassett dijo que sí; tenemos un 

gerente para el mercado de pulgas que esta con ganas de empezar. 

Llamada Semanal de Zoom de COVID 19 de la Ciudad: el miembro de la junta Agudelo volvió a invitar al BID 

para que se presente semanalmente llamada de zoom de los interesados para COVID 19. Dir. Ejecutivo Powers 

indicó que no estaba disponible este jueves de 9:30 a.m. a 10:30 a.m. y se ofreció a ir a un programa futuro e 

indicó que sería bueno tener algunas de las empresas también. Pres. Fassett dijo que tuvo un conflicto por 

esta semana, pero dijo que trataría de despejar su horario, pero dijo poder hacerlo. Miembro de la junta 

Agudelo también invitó a Chereese Jervis-Hill. Pres. Fassett dijo que él también se acercaría a ella.  

Encuesta de Negocios del Centro de la Ciudad- El miembro de la junta Agudelo preguntó si habíamos enviado 

una encuesta de empresas del centro para ver qué necesidades tienen; podría ser una buena manera de 

aumentar el compromiso, ella dijo. Ella se ofreció a ayudar a armar la encuesta y como no es propietaria de un 

negocio, ella desearía que alguien la ayudara a orientarla sobre qué preguntas hacer. Pres. Fassett indicó que 

la cámara había hecho dos encuestas hasta el momento y que deben presentar sus resultados de la segunda 

encuesta mañana. El miembro de la junta Kaminsky dijo que era una buena idea y que estaría dispuesto a 

ayudar al miembro de la junta Agudelo. El miembro de la junta, Fairchild, solicitó que hagamos la encuesta en 

español también. El miembro de la junta Agudelo dijo que se comunicaría con el miembro de la junta 

Kaminsky esta semana para hacer un seguimiento. El miembro de la junta Del Rosario se ofreció a manejar la 

encuesta a través de Survey Monkey para ayudar tabular los resultados y los datos. Dir. Ejecutivo Powers le 

preguntó si solo necesitaba las direcciones de correo electrónico de miembros de BID y ella dijo que sí. El 

miembro del consejo Agudelo dijo que podían hablar sobre cómo se harían las  preguntas, indicando que 

prefería menos opciones múltiples y más información sustantiva. El miembro de la junta Fairchild advirtió que 

cuanto más abierta sea la encuesta, menos probable es que las empresas puedan completarlo, el miembro de 

la junta Agudelo dijo que tenía experiencia con más encuestas abiertas y que los encuestados siguieron y 

siguieron y buscaron desahogarse. Miembro de la junta Del Rosario dijo que Survey Monkey se puede 

configurar para tener preguntas abiertas y que necesitamos decidir cuál es el objetivo de la encuesta, y qué 

tipo de preguntas queremos hacer y cómo lo hacemos. Ella dijo que necesitamos hacer eso corto y apunta a 

una encuesta de 5 minutos o menos. Pres. Fassett dijo que apoya la encuesta. Pres. Fassett solicitó una 

moción de aplazamiento y fue hecha por el miembro de la junta Del Rosario; secundado por Tesorero 

Scaglione; todos a favor. Se levantó la sesión a las 7:11 pm. 


